



GO!GO!

令和5年度 郡山市立緑ヶ丘第一小学校だより

令和5年4月18日

学校便り No.4

文責：校長 新田直子

みどりっ子便り

災害に備えよう～第1回 避難訓練～

4月14日(金)に、今年度初めての避難訓練を行いました。地震と火災を想定しての訓練でした。放送の指示をしっかりと聞いて、入学したばかりの1年生をはじめ、全員が落ち着いて、安全に避難することができました。

避難終了後には全体会を行いました。校長から「災害はいつ起きるか分かりません。登下校中や遊んでいるときなど、大人の人が近くにいないこともあるかもしれない。そのため、訓練を通して、災害が起きたときにどのように行動すれば自分の命を守ることができるか、心の備えをしておくことが大切です。みんな進級して新しい教室になったので、各学級の避難経路を確認しておきましょう。また、避難の合い言葉“お（押さない）か（駆けない）し（しゃべらない）も（戻らない）”も確認しておきましょう」と話をしました。全体会でも、最後までしっかりとした態度で真剣に話を聞く子どもたちの姿が見られました。



これから、かけがえのない命を守る大切な学習、避難訓練や防災教育を通して、災害への心の備えや正しく判断して行動する力を育てていきたいと思えます。



健康診断&おいしい給食が始まりました

先週から、身体測定や視力検査、聴力検査などの健康診断が始まりました。養護教諭からは「検診は自分の成長や体の様子を知るためのものです。体の成長などは他の人と比べなくていいですよ。」と子どもたちへ話がありました。どの学級の子も落ち着いた態度でしっかりと話を聞いて健康診断に臨んでいます。1つずつ学年が進級した子どもたちの大きな成長を感じました。

今年度の給食は、2～6年生は始業式の翌日から、1年生は10日から始まりました。本校では郡山市からの委託業者さんが、給食室にて毎日おいしく作ってくださっています。献立は、本校の主任栄養技師が、給食委員会を通して、栄養バランスや旬の食材を工夫して作成しています。契約業者の皆様がおいしく安全な食材を毎日納入してくださっています。お昼近くなると、給食室からおいしそうな香りが漂ってきて、みんな給食を楽しみにしています。学校ホームページに、毎日の給食の様子を掲載していますので、ぜひご覧ください。

